



Alles begann im Winter 2013 in der niederbayerischen Stadt Deggendorf, endlich hatten der Schlagzeuger Patrick Schultz und der Gitarrist/Sänger Simon Kleemann einen dritten Mann für ihr neues Projekt gefunden. Mit Christian Prinz am Bass war nun Dopey komplett. Da sich Patrick und Simon schon aus früheren musikalischen Unternehmungen kannten, konnten sie einiges bereits bestehendes Song-Material einbringen und so das Repertoire, in der sich ausschließlich Selbstkomponiertes befindet, schnell füllen. Weil alle drei Musiker sich in verschiedenen Genres bewegen, bildet sich dadurch ein ganz eigener Musikstil. Viele Fans beschreiben es als Punkrock, mit Einflüssen von Metal und guter alter Rockmusik. Kurzum: die drei sympathischen Burschen sind heiß darauf, sich unbedingt durch die Bühnen von ganz Deutschland zu spielen und ihre ganze Energie zu präsentieren.